
平成 29 年 3 月 25 日 

翠ヶ丘野球部 

 

月 日 曜日 場所 時間 サポート係 救急 試合等の予定 
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1 土 1B 9：00～12：00 森井 中井 

レギュラー13:00～15:00 練習試合 

VS 上鶴間 B＠深堀 B 面 

新 4 年以下 13:00～16:00    

上鶴間 B・相南 J と合同練習＠上鶴間小 

2 日 1A 9：00～12：00 廣瀬 矢川 
レギュラー14:00～16:30 練習試合 

VS 相模ブルーバッツ＠相模台球場 

8 土 2A 12：00～16：00 楠元 矢川 

レギュラー9:30～11:00 

5 年以下 11:15～12:15 練習試合 

VS 二本松スターズ＠原宿グランド 

9 日 2A 12：00～16：00 千葉 関本  

15 土 2B 12：00～16：00 舩脊 松野  

16 日 2B 12：00～16：00 上新 亀井  

22 土 1B 9：00～12：00 佐々木 矢川  

23 日 1B 9：00～12：00 原口 関本  

29 土 1A 9：00～12：00 森井 牧野  

30 日 2A 12：00～16：00 廣瀬 亀井 支部長杯 
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3 水 2B 12：00～16：00 千葉 亀井 支部長杯 

4 木 1B 9：00～12：00 楠元 中井 支部長杯（予備日） 

5 金  ノーボールデー    

お当番を変更された方は、役員の亀井に連絡をしてください 

 
大会結果 第８3 回東林春季大会予選リーグ 

 
３／１８ 翠ヶ丘   2－12 相南ジュニアーズ 

３／１９ 翠ヶ丘    2－9 東林ファルコンズ  
３／１９ 翠ヶ丘   9－8 TRY 

                                                 

   ✿役員より✿ 

  ３月１１日のお別れ会では、たくさんの保護者の方のご参加とお手伝いを頂きありがとう 
ございました。 

役員として初めての大きなイベントで皆さまにはご不便をおかけいたしましたが、 
おかげさまで卒業された６年生・監督・コーチ・役員さんと、楽しい時間を過ごすことが 

できました。 

ご声援ありがとう 

ございました！ 



 

翠ヶ丘野球部 保護者の皆様へ 

監督 廣瀬亮 

６年生のお別れ会も盛大に行われ、あらためて新チームとしてスタートしました。 

 

６年生との名残惜しさに浸る暇もなく、早速、お別れ会の翌週から東林春季大会が始ま

りました。開会式では翠ヶ丘野球部伝統の元気いっぱいで他のどのチームにも負けない

入場行進を見せてくれました。選手たちの今大会への気持ちが伝わるものでした。 

 

その日行われた予選リーグ１試合目は相南ジュニアーズ戦。 

市大会へ進むためには１戦も負けられない戦いというプレッシャーからか、ミスが続き

初回に３点を先制される苦しい立ち上がり。すぐに１点を返すもののミスが止まらず、

残念ながら大事な初戦を２－１２で落としてしまいました。選手も本来の力を出し切れ

ない大敗に落ち込んだ様子でした。しかし、予選はまだ始まったばかり。すぐに気合を

入れなおし、試合後に午後練、翌朝は早朝から深堀で練習を行い、残り２試合に勝つた

めに気持ちを切り替えました。 

 

そして臨んだ翌日の予選リーグ２試合目の相手は東林ファルコンズ。 

１点を先制されるものの先発の大輔選手がファルコンズ打線を抑え、竜也選手の２つの

大ファインプレー、陵惺選手の特大ホームランが飛び出すなど、ベンチも含めた全員が

絶対に勝つという強い気持ちが出ていて序盤は完全に翠ヶ丘ペースで進みました。しか

し、徐々にファルコンズの手堅い攻めで点差が広がり、２－９で敗れました。 

 

市大会出場は厳しい状況に追い込まれましたが、なんとか 1 つ勝とうと続くダブルヘッ

ダーとなった予選リーグ 3 試合目のＴＲＹ戦に心を一つにして臨みました。 

初回から陽士選手、宥介選手の連続長打などを足掛かりに打者一巡の猛攻で一挙５点を

先取。すぐに３点を返されるものの、理紗子選手の２ランスクイズや陵惺選手、亮成選

手のタイムリーでリードを広げました。しかし、ＴＲＹも同じように１勝を目指し諦め

ない気持ちでくらいついてきて徐々に差を詰められましたが、最後はなんとか締めて 

８－９で逃げ切りました。 

 

残念ながら、決勝トーナメント・市大会出場は出来ずとても悔しい大会となりましたが、

まだまだ課題が多いと再認識する有意義な大会となりました。試合後の反省会でのキャ

プテンを中心とした選手の表情を見る限り、次の支部長杯では、またきっと成長した姿

を見せてくれると思います。また、今回は３試合通して、ポニーズの子供達も一緒にベ

ンチに入り、一番近いところで精一杯の応援をしてくれました。きっとベンチの声がグ

ランドの選手達の大きな力になったはずです。 

 

くよくよしている暇もなく、すぐに次の支部長杯が始まります。選手たちが公式戦の場

で思いっきり力を出し切ってくれるよう、コーチも一丸となり全力で頑張っていきます。 

 

今回も多くの関係者の皆様に応援して頂き、本当にありがとうございました。 

３月から夏にかけて公式戦が続きます。 

引き続き、部の活動にご理解とご協力をよろしくお願い致します。 

 

 


